

Documento N°	00798 00
Ingreso	e-2
<input type="checkbox"/>	

ARZOBISPADO DE SANTIAGO
DEPARTAMENTO DE OPINION PUBLICA

Estimado hermano:

Tengo el agrado de hacerle llegar el texto de la declaración pública formulada por el señor Arzobispo de Santiago, Monseñor Juan Francisco Fresno, luego de visitar personalmente el Campamento "Cardenal Raúl Silva Henríquez" a los pocos momentos de levantarse el operativo realizado allí por las Fuerzas Armadas y de Orden.

Lamentablemente, la difusión de las palabras del señor Arzobispo fue limitada por disposiciones de la autoridad de gobierno.

Fraternalmente, en el Señor,

Cristián Precht B.
Vicario General para la Pastoral

(**MONSEÑOR FRESNO EN CAMPAMENTO SILVA HENRIQUEZ**)

Momentos después que concluyera "una revisión" en el Campamento Raúl Silva Henríquez, en el paradero 37 de Santa Rosa, y donde según cifras oficiales se detuvo a 323 personas, el Arzobispo de Santiago, Monseñor Juan Francisco Fresno, concurrió a dicho campamento.

"Como Pastor me pareció que tenía el deber de concurrir, dijo Monseñor Fresno. Allí las mujeres, madres y esposas —porque hombres había muy pocos— me contaron lo que había sucedido. Ellas estaban dolidas de la forma en que se había procedido a efectuar el allanamiento. Estaban conscientes que en ese sector hay mucha delincuencia ya que ellas mismas han sufrido sus consecuencias y manifestaron su público rechazo a este hecho. Sin embargo, me dijeron, aquí pagamos justos por pecadores y no creemos que por ser pobres, debamos ser tratadas en forma violenta, humillante e irrespetuosa; como lo fuimos hoy".

Más adelante el Sr. Arzobispo manifestó: "Tal como un padre tiene derecho a defender a sus hijos, como Arzobispo de Santiago quiero llamar a la conciencia de los responsables de estos allanamientos para decirles que el fin no justifica los medios y que debemos tener respeto por todos nuestros hermanos, especialmente los más pobres y desamparados".

"Los habitantes del Campamento me pidieron que les ayudara a solucionar su problema con el objeto de ver la forma de otorgarles un sitio para que puedan, lentamente, ir construyendo sus casas. Les dije que hablaría con el Ministro de la Vivienda —que sé está interesado en solucionar este problema— para ayudar a esta gente".

Finalmente el Sr. Arzobispo, haciendo referencia a los amargos momentos vividos por las madres y esposas del Campamento Silva Henríquez, pidió que oremos a la Virgen Santísima, cuyo mes estamos celebrando, para que nos ayude a mantener la Fe y la Esperanza para enfrentar los difíciles momentos actuales.